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	«Карелия Трофи 2010»
7 – 15 августа 2010 года.
	
	«Karelia Trophy 2010»
07 – 15 August 2010

	Регламент
	
	Regulations

	1.   Цели и задачи.
	
	1.   Tasks and objectives.

	1.1. Пропаганда здорового образа жизни и активного отдыха, популяризация автотуризма.
	
	1.1. Promotion of healthy lifestyle and active leisure, popularization of motor racing.

	1.2. Совершенствование навыков управления полноприводными автомобилями, мотоциклами и квадроциклами.
	
	1.2. Improving skills of driving 4 WD cars, trucks, motorcycles and ATVs.  

	1.3. Укрепление дружеских связей между внедорожными клубами России.
	
	1.3. Strengthening friendship connections between off-road clubs.

	1.4. Изучение истории и культуры своего края и страны.
	
	1.4. Studying of the history and culture of the region and country. 

	2.  Сроки, место проведения.
	
	2.  Terms and venue.

	2.1. Трофи-рейд "Карелия Трофи 2010" проводится с 7 по 15 августа 2010 года. Трасса трофи-рейда проходит по территории Республики Карелия.  Официальный старт и финиш в 

г. Петрозаводске.
	
	2.1. The raid "Karelia Trophy 2010" is held from August 7th to August 16th, 2010. The raid route lies through the territory of the Republic of Karelia. The official start and finish are in the city of Petrozavodsk. 

	3. Программа.
	
	3. Program

	3.1. Трофи-рейд проводится по линейному маршруту протяжённостью порядка 1300 км, включающему в себя дороги разного качества и покрытия, в том числе заброшенные и непроезжие. Трасса включает в себя каменистые, песчаные и заболоченные участки, различные водные преграды, лесовозные колеи, старинные узкоколейные железнодорожные ветки, участки тайги.  
	
	3.1. The raid is held along the linear route approximately 1300 km long comprising roads of different quality and covering including abandoned and impassable ones. The route includes stony, sandy and swampy lots, different water obstacles, timber carrying tracks, old narrow-gauge railroads and coniferous forest lots.  

	3.2. Трасса трофи-рейда предполагает строительство временных мостов через лесные ручьи и реки.
	
	3.2. Developing raid rout involves building temporary bridges over forest streams and rivers. 

	3.3.  В программу  трофи-рейда могут быть включены специальные задания, позволяющие Участникам проявить свои волевые качества, физическую подготовку, навыки ориентирования на местности при помощи GPS, умение работать в команде, умение пользоваться специнвентарем и оборудованием.
	
	3.3.  The raid program may include special tasks encouraging the Participants to demonstrate their will, physical fitness, navigation skills by means of GPS, team working skills and special equipment using skills. 

	3.4. Организатор оставляет за собой право, в случае форс-мажорных обстоятельств, внести изменения в маршрут и Расписание трофи-рейда, о чём все Участники будут заблаговременно проинформированы.
	
	3.4. The Organizer reserves the right to make alterations to the route and Schedule of the raid in case of force-major circumstances. The Participants will be informed about the alterations in advance.

	3.5. Расписание трофи-рейда «Карелия Трофи 2010» будет опубликовано не позднее 3 августа 2010 года.
	
	3.5. The Schedule of the raid “Karelia Trophy 2010” will be published not later thane on August 3rd, 2010.

	4.   Организация трофи-рейда.
	
	4.   The raid organization.

	4.1  Организатор:

«Джип-Клуб» г. Петрозаводск.
Адрес: 

185007  Республика Карелия,  г. Петрозаводск,  ул. Сыктывкарская,  д. 4.  

Телефон:

8 (8142) 72-54-05.
	
	4.1  The Organizer:

«AWD-Club» the city of Petrozavodsk.
The address: 

4 Syktyvkarskaya street, Petrozavodsk, Karelia, Russia, 185007
The phone:

+7 (8142) 72-54-05.

	4.2. Оргкомитет, официальные лица:
	
	4.2. The Organizing Committee, officials:

	Главный судья
Денис Кузнецов.  Сот. тел.  8-921-222-44-74
	
	The main referee and sporting director
Denis Kuznetsov. Mobile  +7-921-222-44-74

	
	
	

	5. Общие положения.
	
	5. The general regulations.

	5.1. Класс внедорожные автомобили (джипы).
	
	5.1. The class: Cars/Trucks.

	5.1.1. К участию в трофи-рейде допускаются полноприводные автомобили (4х4), входящие в категорию "В" российской классификации.
	
	5.1.1. 4WD vehicles (4х4) included in the category “B” according to the Russian classification are allowed to participate in the the raid. 

	5.1.2. Покрышки автомобилей должны иметь внедорожный рисунок протектора. 

На всех автомобилях должны быть исправные буксировочные проушины спереди и сзади.

Все автомобили должны быть укомплектованы огнетушителем и медицинской аптечкой, установленного образца.
	
	5.1.2. Tires must have off-road shape. All vehicles must have towing hooks in front and at the back in proper order. 

All the cars must have a fire extinguisher and a first aid kit of the certified standard.     

	5.2. Класс квадроциклы (ATV).
	
	5.2. The class: ATVs.

	5.2.1. К участию в трофи-рейде допускаются полноприводные (4х4) квадроциклы.
	
	5.2.1. 4WD ATVs (4х4) is allowed to participate in the raid.

	5.2.2. К участию в профи-рейде допускаются заднеприводные (2х4) квадроциклы.
	
	5.2.2. Rear-driven ATVs (2х4) is allowed to participate in the raid.

	5.2.3. Покрышки квадроциклов должны иметь развитый внедорожный рисунок протектора.
	
	5.2.3. Tires of ATVs must have off-road or cross shape.

	5.3. Класс мотоциклы.
	
	5.3. The class: Motorbikes.

	5.3.1. К участию в трофи-рейде допускаются мотоциклы (категория “А” российской классификации).
	
	5.3.1. Motorcycles of “А” category according to the Russian classification are allowed to participate in the raid.

	5.3.2. Покрышки мотоциклов должны иметь внедорожный или кроссовый рисунок протектора.
	
	5.3.2. Tires of motorcycles must have off-road or cross shape.

	5.4. К участию в трофи-рейде допускаются и другие транспортные средства.
	
	5.4. Other vehicles are also allowed to participate in the raid.

	5.5. Все транспортные средства, участвующие в трофи-рейде, должны быть технически исправны и иметь действующий талон техосмотра.
	
	5.5. All the vehicles participating in the raid must be technically sound and have rating proof of technical inspection.

	5.6. Все транспортные средства, находящиеся в местах лагерей трофи-рейда, на трассе трофи-рейда в сроки проведения трофи-рейда «Карелия Трофи 2010» должны быть зарегистрированы в Оргкомитете трофи-рейда и получить соответствующие бортовые номера.
	
	5.6. All the vehicles which are at the places of the raid camps, on the route of the raid at the time when the raid «Karelia Trophy 2010» is held must be registered in the Organizing Committee of the raid and receive appropriate board numbers.

	5.7. В трофи-рейде «Карелия Трофи 2010» существуют следующие категории Участников:
	
	5.7. In the raid «Karelia Trophy 2010» there are Participants categories as follows:

	- Категория «Рейд» (объединяет все объявленные зачётные группы)
	
	- The Category “Raid” (comprises all declared rating groups)

	- Категория «Техподдержка» (объединяет автомобили технической поддержки)
	
	- The Category “Technical Support” (comprises the cars of technical support) 

	- Категория «Зрители» (объединяет автомобили, не входящие в зачётные группы)
	
	- The Category “Spectators” (comprises all the cars that are not in the rating groups)

	- Категория «Организаторы» (объединяет автомобили Оргкомитета)
	
	- The Category “Organizers” (comprises the cars of the Organizing Committee)

	5.8. Участники.
	
	5.8. Participants.

	5.8.1. К участию допускаются любые физические и юридические лица, оплатившие стартовый взнос, при условии, что первый водитель, указанный в Заявочной форме в графе «Пилот», несёт полную ответственность за транспортное средство, на котором он участвует в трофи-рейде.
	
	5.8.1. All physical persons and legal entities having paid the participation fee on condition that the first driver defined in the Application Form in the box “Pilot” is completely liable for the vehicle participating in the raid. 

	5.8.2.Все лица, которые находятся или могут находиться в транспортном средстве, участвующим в трофи-рейде, должны быть в обязательном порядке указаны в Заявочной форме.
	
	5.8.2. All the persons who are or can be in the vehicle participating in the raid must be obligatory stated in the Application Form. 

	5.9. Страхование транспортного средства и Участника. Ответственность.
	
	5.9. The Vehicle and Participant’s Insurance. Responsibility.

	5.9.1. Каждый Участник обязан иметь медицинскую страховку.
	
	5.9.1. Every Participant must have a medical insurance.

	5.9.2. Организатор не несёт ответственности за ущерб, нанесённый Участникам и их имуществу третьими лицами на всём протяжении трофи-рейда.
	
	5.9.2. The Organizer is not liable for the damage caused to the Participants and their property by third parties during all the raid.  

	5.9.3. Организатор не несёт ответственности за ущерб, нанесённый Участниками по отношению к третьим лицам на всём протяжении трофи-рейда.
	
	5.9.3. The Organizer is not liable for the damage caused by the Participants to third parties during all the raid.  

	5.9.4. Организатор не несёт ответственности за ущерб, нанесённый Участникам и их имуществу другими Участниками на всём протяжении трофи-рейда.
	
	5.9.4. The Organizer is no liable for the damage caused to the Participants and their property by other Participants during all the raid. 

	5.10.    Заявка на участие.
	
	5.10.    Applying for Participation.

	5.10.1. Заявкой на участие является заполненная надлежащим образом Заявочная форма.
	
	5.10.1. Applying for Participation is properly filled out Application Form.  

	5.10.2. Поставив свою подпись на официальном бланке Заявочной формы, Участник, также как и все другие члены Экипажа, подчиняются положениям настоящего Регламента, требованиям Оргкомитета трофи-рейда, а также ПДД, действующим на территории России.
	
	5.10.2. Having signed the official Application Form the Participant and all other crew members comply with the present Regulations, the raid Organizing Committee requirements and also Road Traffic Regulations, within the territory of the Russian Federation.

	5.10.3. Организатор оставляет за собой право отказать в приёме заявки на участие, не объясняя причин.
	
	5.10.3. The Organizer reserves the right to refuse to accept the application, not explaining the reasons. 

	5.11.    Стартовые взносы.
	
	5.11.    Participation fees.

	5.11.1. Устанавливаются следующие стартовые взносы для Участников во всех категориях, кроме категории «Организаторы»:
	
	5.11.1. The following participation fees are determined for Participants of all the categories except for the category “Organizers”: 

	-   Базовый взнос для класса внедорожные автомобили –_______за одно транспортное средство.
	
	-   Basic fee for the Cars/Trucks is 330 euros for one vehicle.

	-   Базовый взнос для классов квадроциклы и мотоциклы – _______за одно транспортное средство;
	
	-   Basic fee for the ATVs and Motorbikes is 

270 euros for one vehicle.

	5.11.3. Условия участия в трофи-рейде в категории «Организаторы» оговариваются индивидуально с каждым пожелавшим принять участие
	
	5.11.3. The raid participation conditions in the category “Organizers” are discussed individually with every prospective participant. 

	5.11.4. Участники, зарегистрированные в категории «Техподдержка», обеспечивающие техническую помощь и сопровождение Участников на мотоциклах и квадроциклах освобождаются от уплаты стартового взноса. (Не более 1 транспортного средства сопровождения на каждого Участника.)
	
	5.11.4. The Participants registered in the category “Technical Support” providing technical support and accompanying the Participants by motorcycles and ATVs do not pay the participation fee (no more than one vehicle for each Participant).

	5.11.5. Стартовый взнос оплачивается при оформлении заявки на участие в полном размере. Без оплаты взноса заявка оформленной не считается и регистрация не производится
	
	5.11.5. Participation fee is paid when the Application Form is filled out to the full extent. Without participation fee payment no registration is performed.

	5.11.6. При отказе зарегистрированного Участника от участия в трофи-рейде «Карелия Трофи 2010», стартовый взнос возвращается в размере 100%, если отказ от участия поступил не позднее, чем за 3 месяца, и в размере 50%, если отказ от участия поступил не позднее, чем за 15 суток до Официального старта трофи-рейда.
	
	5.11.6. When the registered Participant refuses to participate in the raid «Karelia Trophy 2010».

The participation fee is returned to the tune of 100%, if the refusal is received not later than 3 months before the Official Start of the raid.

The participation fee is returned to the tune of 50%, if the refusal is received not later than 15 days before the Official Start of the raid.

	5.11.8. Оргкомитет может принять заявку на участие и зарегистрировать Участника в день Официального старта и позже только в исключительном случае.
	
	5.11.8. The Organizing Committee can accept the application form and register a Participant on the day of the Official Start. It is possible later but only in exception case.

	5.12.   Оборудование, проживание и питание.
	
	5.12.   Equipment, accommodation and food. 

	5.12.1. Организатор обеспечивает Участников необходимыми картографическими материалами.
	
	5.12.1. The Organizer provides the Participants with the necessary maps. 

	5.12.2. Организатор обеспечивает помощь в эвакуации транспортных средств Участников с трассы трофи-рейда, в случае невозможности передвигаться дальше своим ходом или силами Экипажа.
	
	5.12.2. The Organizer provides evacuation support for the vehicles of the Participants from the route in case of impossibility to move farther by its own power or with the help of the Crew.   

	5.12.3. По предварительной договорённости Организатор обеспечивает помощь в перевозке личных вещей Участников в классах «Квадроциклы» и «Мотоциклы» на протяжении трофи-рейда.
	
	5.12.3. By prior arrangement the Organizer provides transferring of personal stuff of the Participants by ATVs and motorcycles during the raid. 

	5.12.4. Все транспортные средства обязаны иметь запас хода (по топливу) на 200 км в тяжёлых дорожных условиях. Дозаправка топливом возможна на действующих АЗС, расположенных на маршруте и внесённых в Легенду трофи-рейда.
	
	5.12.4. All the vehicles must have fuel distance for 200 km in heavy road conditions. Topping-up with fuel is possible at commercial petrol stations, located on the route and inserted in the raid Legend.

	5.12.5. Для класса «Джипы» обязательным является – наличие лебёдки, домкрата Hi-Lift, лопаты, топора, буксировочного троса, буксировочных проушин спереди и сзади автомобиля, огнетушителя, аптечки, рации, приёмника GPS, часов, сотового телефона.
	
	5.12.5. All Cars/Trucks must be provided with: 
- winch 
- Hi-Lift jack

- shovel
- axe
- towing rope 
- towing hooks in front and back of the vehicle
- fire extinguisher 
- first aid kit

- portable radio set 
- GPS
- clock (a watch)
- mobile phone

	5.12.6. Для класса «Квадроциклы» обязательным является – наличие аптечки, приёмника GPS, часов, сотового телефона. Все участники в классе «Квадроциклы» обязаны находится на трассе трофи-рейда в мотошлеме.
	
	5.12.6. All ATVs must be provided with: 

- first aid kit

- GPS

- clock (a watch)

- mobile phone
All the Participants by ATVs must wear a helmet on the raid route. 

	5.12.7. Для класса «Мотоциклы» обязательным является – наличие аптечки, приёмника «GPS», часов, сотового телефона. Все участники в классе «Мотоциклы» обязаны находится на трассе трофи-рейда в мотошлеме.
	
	5.12.7. All motorcycles must be provided with: 

- first aid kit

- GPS

- clock (a watch)

- mobile phone
All the Participants by motorcycles must wear a helmet on the raid route.

	5.12.8. Желательно наличие бензопилы.
	
	5.12.8. Having a chain saw is recommended.

	5.12.9. Все тяжелое оборудование должно быть надежно закреплено.
	
	5.12.9. All the heavy equipment should be steadily fixed. 

	5.12.10. Участники обязаны иметь оборудование, необходимое для приготовления пищи и проживания в полевых условиях (палатки, спальные мешки и т.п.).
	
	5.12.10. The Participants must have equipment required for cooking and camping (tents, sleeping bags etc.).

	5.12.11. Трасса трофи-рейда позволяет постоянно пополнять запасы питьевой воды. Тем не менее, рекомендуется иметь 2-х-дневный запас питьевой воды.
	
	5.12.11. Although there are possibilities to restore water supplies along the route, it is advisable to have 2-day water supply. 

	5.13.   Реклама, фото- видео съёмка на трофи-рейде.  
	
	5.13.   Advertising, taking photos and filming during the raid. 

	5.13.1. Транспортные средства Участников могут нести на себе любой вид рекламы при соблюдении следующих условий:
	
	5.13.1. Participants’ vehicles can carry any kind of advertisement on conditions as follows: 

	- данный вид рекламы не противоречит законодательству России;
	
	- this kind of advertisement complies with the Law of the Russian Federation;

	- реклама не носит оскорбительный характер;
	
	- advertisement has no offensive character

	- реклама не занимает места, зарезервированные для обязательной рекламы Организатора.
	
	- advertisement does not borrow the places reserved for the Organizer’s compulsory  advertisement.

	5.13.2. Места, зарезервированные под обязательную рекламу Организатора.

Джипы:
	
	5.13.2. The places reserved for the compulsory advertisement of the Organizer. 

Cars/Trucks:

	- 2 прямоугольника 50 х 50 см на передних дверях автомобиля (стартовые номера);
	
	- 2 rectangles 50 х 50 cm on the front car doors (Participant's number);

	- боковые поверхности автомобилей от середины арки переднего колеса до середины арки заднего колеса;
	
	- side car surfaces from the middle of the front wheel arch to the middle of the rear wheel arch;

	- узкая полоса в верхней части лобового стекла (высота 15 см, на всю ширину);
	
	- a narrow stripe in the upper part of the windshield  (15 cm high, full-width);

	- прямоугольник 50 х 50 см посередине капота.
	
	- a rectangle 50 х 50 cm in the middle of the cowl.

	Квадроциклы и Мотоциклы:
	
	ATVs and Motorcycles:

	- 2 прямоугольника 20 х 20 см на боковых поверхностях.
	
	- 2 rectangles 20 х 20 cm on the side surfaces.

	5.13.3. Участники не допускаются к старту Спецучастка с отсутствующей рекламой Организатора и (или) нечитаемыми стартовыми номерами.
	
	5.13.3. With the absent Organizer’s advertisement and (or) non-readable Participant's number the Participants are not allowed to the start of the Special Section 

	5.13.4. Участники обязаны обеспечить надлежащее закрепление рекламы на всём протяжении трофи-рейда. Если реклама Организатора отсутствует или установлена неправильно, то за 1-е такое нарушение установлен денежный штраф в размере 50% от заявочного взноса; при повторном нарушении - штраф в размере 100% от заявочного взноса. В случае неуплаты, Участник не допускается к дальнейшему участию в трофи-рейде.
	
	5.13.4. The Participants must provide advertisement fixed properly during the whole raid. If the Organizer’s advertisement is absent or fixed not properly then the first violation fine is 50% of the application fee. When the rule is broken for the second time the fine is 100% of the application fee.  In case of non-payment the Participant is not allowed to further participation in the raid.

	5.13.5. Фото и видео съёмка на Спецучастках и в Лагерях трофи-рейда разрешается только официально приглашённым представителям прессы и зарегистрированным Участникам трофи-рейда. На Официальном старте, финише и Спецучастке 1 (СУ1) фото- видео съёмка разрешена для всех зрителей и представителей прессы.
	
	5.13.5. Filming and taking pictures at the Special Sections and in the  raid Camps are allowed only to specially invited press representatives and registered Participants. At the official start, finish and 1st Special Section (SS 1) filming and taking pictures are allowed to all the spectators and press representatives.

	6.   Технические особенности трофи-рейда, обязанности и права Участников.
	
	6.   The raid technical peculiarities, Participants’ obligations and rights.

	6.1. Экипажи.
	
	6.1. Crews.

	6.1.1. Экипажи в классе «Джип» могут состоять не более, чем из 4-х человек.
	
	6.1.1. Crews in the class Cars/Trucks can consist of no more than 4 persons on each vehicle.

	6.1.2. Экипажи в классах «Квадроциклы» и «Мотоциклы» могут состоять не более, чем из 2-х человек.
	
	6.1.2. Crews in the class ATVs and Motorcycles can consist of no more than 2 persons on each vehicle.

	6.1.3. Состав Экипажа указывается в Заявочной форме и не может меняться в ходе трофи-рейда. Исключение составляет невозможность или нежелание Участника продолжать своё участие в трофи-рейде. В этом случае оставшиеся члены Экипажа могут продолжить участие в трофи-рейде без этого Участника.
	
	6.1.3. The list of Crew members is written down in the Application Form and cannot be changed during the raid. The exception is Participant’s inability or unwillingness to continue participation in the raid. In this case the rest of Crew members can continue participation in the raid without this member.   

	6.1.4. Экипаж имеет право в ходе трофи-рейда выставить другого водителя из своего состава.
	
	6.1.4. During the raid the Crew can nominate another driver from the Crew.

	6.1.5. Экипаж имеет право самостоятельно выбирать из своего состава Участника/Участников для выполнения специальных заданий, включенных в программу трофи-рейда.
	
	6.1.5. The Crew has the right to elect the Participant/Participants from the Crew to fulfil special tasks included in the raid programme.

	6.1.6. Каждый Экипаж проходит всю трассу трофи-рейда, используя только то транспортное средство, которое указанно в Заявочной форме, замена транспортного средства в ходе трофи-рейда исключается.
	
	6.1.6. Each Crew passes the route, using only the vehicle which is specified in the Application Form, replacement of the vehicle during the raid is not allowed.



	6.2.  Порядок старта.
	
	6.2.  The start order.

	6.2.1. Порядок старта определяется жеребьевкой.
	
	6.2.1. The toss decides the start order.

	6.3.  Информация
	
	6.3.  Information

	6.3.1. Вечером (ночью) каждого дня в лагере Оргкомитета, на специальном информационном щите публикуется информация относительно результатов СУ, порядка старта на следующий день, изменений в Легенде и т.п. Информация публикуется не позднее, чем за 1 час до старта очередного Спецучастка.
	
	6.3.1. The information of current SS results, start order for the next day, alterations in the Legend etc. will be placed on the special information board in the Organizing Committee camp every day in the evening (at night) The information is published not later than 1 hour before start of the next Special Section. 

	6.4.  Движение по трассе трофи-рейда.
	
	6.4.  Moving along the raid route. 

	6.4.1. Движение по трассе осуществляется с использованием Легенды (дорожной книги), выдаваемой на Официальном старте трофи-рейда.
	
	6.4.1. Moving along the route is performed according to the Legend (road book), which all Crew will receive at the Official Start.

	6.4.2. Легенда содержит исчерпывающую информацию о маршруте и режиме движения, описание специальных заданий и СУ, Расписание СУ и проч.
	
	6.4.2. The Legend contains thorough information on the route and traffic condition, special tasks and SS description, SS timetable etc. 

	6.4.3. Участники обязаны следовать предписаниям Легенды. За существенное отступление от Легенды Участник может быть дисквалифицирован на СУ, исключён из Зачётной группы или полностью отстранён от дальнейшего участия в трофи-рейде.
	
	6.4.3. The Participants must follow the Legend instructions. Having considerably violated the Legend, the Participant can be disqualified at SS, excluded from the Rating Group or completely excluded from the further participation in the raid.

	6.4.4. На преодоление каждого Специального Участка устанавливается Норма времени, указанная в Расписании СУ.
	
	6.4.4. There is a defined Time Limit stated in the SS Timetable to drive each of the Special Section.

	6.4.5. Финиш на СУ закрывается в соответствии с Расписанием СУ.
	
	6.4.5. The SS finish is closed according to SS Timetable.

	6.4.6. Старт на СУ закрывается через 10 минут после старта последнего Участника по протоколу старта.
	
	6.4.6. The start at SS is closed 10 minutes after the last Participant start, according to the start report.

	6.4.7. На протяжении всего трофи-рейда, включая Спецучастки (СУ), Участники обязаны неукоснительно, под угрозой исключения из трофи-рейда, соблюдать ПДД, действующие на территории России.
	
	6.4.7. During the whole rout of the raid, including Special Sectors, the Participants must rigorously observe the Road Traffic Regulations, within the territory of the Russian Federation, otherwise they will be excluded from the further participation.

	6.4.8. Все передвижения транспортных средств в процессе проведения трофи-рейда осуществляются с включённым ближним светом фар. Исключения допускаются при преодолении бродов и пользовании электрической лебедкой.
	
	6.4.8. Passing all the vehicles participating in the raid must have headlamps switched on during the whole route. Exceptions are allowed while driving across fords and using electrical winch.

	6.5.   Эвакуация автомобилей Участников.
	
	6.5.  Evacuation of Participants’ vehicles.

	6.5.1. Эвакуационная служба Организатора, по возможности оперативно, обеспечивает эвакуацию транспортного средства, неспособного к самостоятельному передвижению, до Лагеря, федеральной автодороги или же ближайшего крупного населённого пункта. Эвакуация должна быть обеспечена в срок не более 2-х суток с момента принятия Оргкомитетом решения об эвакуации Участника.
	
	6.5.1. The Organizer’s evacuation service operatively (if possible) provides the towing of the vehicle (which cannot move farther by its own power or with the help of the Crew) to the raid Camp, a federal road or the nearest large inhabited locality. The evacuation must be provided during 2 days after the Organizing Committee has taken the decision about the evacuation.

	6.5.2. Участник должен любыми способами передать информацию о координатах транспортного средства, требующего эвакуацию.
	
	6.5.2. The Participant must pass on the information of the position of the vehicle which needs evacuation by all means. 

	6.5.3. Экипаж должен способствовать проведению эвакуации и оказывать посильную помощь Эвакуационной службе.
	
	6.5.3. The Crew must assist in towing and provide possible help to the evacuation service.

	6.5.4. Участник, чьё транспортное средство было эвакуировано с трассы Эвакуационной службой Организатора или же любым другим способом (за исключением помощи со стороны других Участников), получает X+2 баллов, в соответствии с Приложением №2 к Регламенту.
	
	6.5.4. The Participant whose vehicle has been evacuated from the route by Organizer’s evacuation service or by other means (except for other Participants’ help) claims X+2 points, according to Appendix № 2 to the Regulations.

	7.    Ограничения в трофи-рейде.
	
	7.    Restrictions in the raid.

	7.1. От участия в трофи-рейде отстраняются  лица, находящиеся в состоянии  алкогольного или иного опьянения. Критерием справедливости оценки состояния является авторитетное мнение Оргкомитета или врача трофи-рейда. Вынесенный вердикт является безусловно окончательным и обжалованию не подлежит.
	
	7.1. The persons who are alcoholic or in other way intoxicated are excluded from the participation in the raid. The authoritative opinion of the Organizing Committee and the doctor serve as the justice criterion. The verdict is absolutely final and cannot be appealed.

	7.2. Оргкомитет оставляет за собой право отстранения от участия в трофи-рейде лица и его транспортного средства при поведении, неадекватном мероприятию и его духу. Авторитетное мнение Оргкомитета является определяющим.
	
	7.2. The Organizing Committee reserves the right to exclude from participation the person and his/her vehicle if his/her behaviour is inadequate to the event spirit. The authoritative opinion of the Organizing Committee is the decisive.

	7.3. Не допускается передача управления транспортным средством лицам, не достигшим совершеннолетия, а также лицам в состоянии алкогольного или иного опьянения.
	
	7.3. It is forbidden to let persons under 18 or persons who are intoxicated with alcohol or in other way to drive the vehicle.

	7.4. Запрещается пользоваться лебёдкой без применения корозащитной шлеи (стропы).
	
	7.4. It is forbidden to use winch without bark protecting band.

	7.5. Запрещается категорически загрязнять места лагерей и территорию, прилегающую к трассе трофи-рейда пищевыми отходами, упаковкой, горюче-смазочными материалами и проч.
	
	7.5. It is strictly forbidden to pollute the camping places and the territory adjoining the route with leftovers, package waste, fuels, oil and lubricants waste, etc. 

	7.6. Запрещается категорически использование огнестрельного, холодного и/или пневматического оружия, а также петард и шутих любого типа и действия в месте проведения трофи-рейда, в сроки его проведения.
	
	7.6. It is strictly forbidden to use firearms, cold and/or pneumatic weapon, firecrackers and petards of any kind at the venue and in the terms of the raid.

	7.7. Запрещается категорически разводить костры вне мест, указанных Организатором.
	
	7.7. It is strictly forbidden to make fires outside the places specified by the Organizer.

	7.8. Запрещается категорически оставлять плохо затушенные костры и горячие угли без присмотра.  
	
	7.8. It is strictly forbidden to leave fires and coals which haven’t been put off properly.  

	7.9. Запрещается категорически невыполнение требований Оргкомитета трофи-рейда, сотрудников милиции и ГИБДД.
	
	7.9. It is strictly forbidden not to follow the directions of the Orginizing Committee and police officers.

	7.10. Водители транспортных средств и пешеходы при перемещениях в лагере и за его пределами обязаны руководствоваться Правилами Дорожного Движения. Скорость в пределах лагеря ограничивается - не выше 5 км/ч.
	
	7.10. The drivers and pedestrians moving inside and outside the camp must follow the Road Traffic Regulations. The speed limit within the camp is not faster than 5 km/h.

	7.11. За нарушение п.п. 7.3. – 7.8. Участники отстраняются от дальнейшего участия в трофи-рейде и могут быть переданы в местные органы власти для составления акта об административном правонарушении.
	
	7.11. Having violated sub-clauses 7.3-7.8 Participants are excluded from the raid participation and may be transferred to the local authorities to draw up a report on an administrative delinquency.

	8.  Зачётные группы, определение победителей, награждение.
	
	8.  Rating groups, definition of winners, awarding.

	8.1.     Категория «Рейд».
	
	8.1.     «Raid» Category – the Main Category.

	8.1.1.  В категории «Рейд» существуют следующие Зачётные группы:
	
	8.1.1.  There are following Rating Groups (Nominations) in «Raid» category:

	-   Зачёт «Modified» - объединяет транспортные средства, указанные в п. 5.1.1., без ограничений по размеру колёс.
	
	-   Rating «Modified» unites the vehicles stated in clause 5.1.1, with ANY wheels.

	-   Зачёт «Light-Modified» - объединяет транспортные средства, указанные в п. 5.1.1., размер колёс которых не превышает 33 дюйма (по данным производителя).
	
	-   Rating «Light-Modified» unites the vehicles stated in clause 5.1.1 if the wheel size is not more than 33 inches (according to Manufacturer's features)

	-  Зачёт «Open» - объединяет транспортные средства, указанные в п. 5.1.1, без ограничений по уровню подготовки для преодоления бездорожья. (Из маршрута исключены СУ и добавлены дополнительные «туристические» трассы.)  
	
	-   Rating «Open» - it is non extreme tourism route. Unites the vehicles stated in clause 5.1.1, with any wheels.

	
	
	

	-   Зачёт «Long Vehicle» - объединяет транспортные средства, указанные в п. 5.1.1., c длинной базой (5-дверный кузов), размер колёс которых не превышает 33 дюйма (по данным производителя), мосты которых не имеют бортовых редукторов.
	
	-   Rating «Long Vehicle» unites the vehicles stated in clause 5.1.1 with long base (5-door car body) if their wheel size is not more than 33 inches (according to Manufacturer's features) and their axles don’t have board reducers.

	-   Зачёт «ATV» - объединяет транспортные средства, указанные в п. 5.2.1.
	
	-   Rating «ATV» unites the vehicles stated in clause 5.2.1.

	-   Зачёт «Мото» - объединяет транспортные средства, указанные в п. 5.3.1 и п. 5.2.2.
	
	-   Rating «Moto» unites the vehicles stated in clause 5.3.1 and 5.2.2.

	-   Командный зачёт - объединяет команды, сформированные самими Участниками.
	
	-   Rating «Team Of Event» unites teams formed by the Participants themselves.

	8.1.2.  Зачётная группа может быть отменена, если количество Участников в ней менее 3-х. Решение Оргкомитета является определяющим.
	
	8.1.2.  Rating Group (Nomination) can be cancelled if the number of Participants is fewer than 3. The decision of the Organizing Committee is final. 

	8.1.3.  Могут быть объявлены дополнительные Зачётные группы – по просьбе участников или по инициативе Оргкомитета.
	
	8.1.3.  It is possible that other Rating Groups (Nominations) can be announced either on Participants’ request or on Organizing Committee initiative.

	8.2.    Категория «Техподдержка» - объединяет машины технической поддержки.
	
	8.2.    «Technical Support» Category - comprises the cars of technical support.

	8.2.1. В категории «Техподдержка» могут быть объявлены Зачётные группы – по просьбе участников или по инициативе Оргкомитета.
	
	8.2.1. In the Category “Technical Support” additional Rating Groups (Nominations) can be announced either on Participants’ request or on Organizing Committee initiative.

	
	
	

	
	
	

	8.3  Категория «Организаторы» - объединяет транспортные средства Оргкомитета и помощников из чиста Участников.
	
	8.3.  The Category “Organizers” - comprises the cars of the Organizing Committee.



	8.4.   Решение, в какой из объявленных Зачётных групп участвовать принимает сам Участник.
	
	8.4.   The decision to participate in any of the announced Rating Groups (Nominations) is taken by the Participant him/herself.

	8.5.   В каждой объявленной Зачётной группе определяется Победитель трофи-рейда «Карелия Трофи 2010».
	
	8.5.   In each of the announced Rating Groups (Nominations) the raid «Karelia Trophy 2010» Winner is defined.

	8.6.   Победители в Зачётных группах «Modoified», «Light-Modified», «Long Vehicle», «ATV», «Moto» определяются по сумме набранных, при прохождении СУ, баллов  (Подробнее – см. Приложение № 2 к Регламенту.)

	
	8.6.   The Winners in Ratings «Modoified», «Light-Modified», «Long Vehicle», «ATV», «Moto» are defined according to the sum of the received points (see Appendix № 2 to the Regulations for details).

	8.7    Победитель в Зачётной группе «Open» определяется по результатам выполненных заданий на маршруте.
	
	8.7   The Winners in Rating «Open» are defined according to the special tasks.

	8.8.   Могут быть объявлены и другие номинации.
	
	8.8.   Other Nominations can be announced.

	8.9.   Судейство во время трофи-рейда обеспечивается Организатором.
	
	8.9.   The Organizer provides refereeing during the raid.

	8.10.   Победители трофи-рейда «Карелия Трофи 2010» награждаются дипломами и призами.
	
	8.10.   The raid «Karelia Trophy 2010» Winners are awarded with diplomas and prizes.

	8.11. Всем Участникам, преодолевшим маршрут трофи-рейда «Карелия Трофи 2010» вручаются дипломы.
	
	8.11. All the Participants who have overcome a rout of the raid «Karelia Trophy 2010» are awarded with diplomas.


	Приложение № 2 к Регламенту.
	
	Appendix № 2 to the Regulations.

	Порядок определения Победителя.
	
	The winner defining order.

	1. По итогам всех СУ Трофи-рейда «Карелия Трофи» в каждой Зачётной группе определяется Победитель трофи-рейда «Карелия Трофи 2010».
	
	1. According to the results of all the SS of the raid «Karelia Trophy 2010» in each of the announced Rating Groups (Nominations) the raid «Karelia Trophy 2010» Winner is defined.

	2. Каждому Участнику (экипажу), входящему в Зачётную группу, начисляются баллы, по итогам каждого СУ.
	
	2. Each Participant (the Crew) included in the Rating Group (Nomination) is given points according to the results of every SS.

	3. Баллы начисляются исходя из времени прохождения СУ, а так же учитываются факты не выхода Участника на старт СУ, сход Участника с СУ до истечения Нормы времени, эвакуации Участника с СУ, превышения Участником Нормы времени СУ.
	
	3. Points are given according the SS driving time. Some other criteria are also applicable, e.g. non-entering SS start, driving off the SS before the Time Limit is up, evacuation of the Participant from the SS, Participant’s exceeding Time Limit of the SS.

	4. Победителем трофи-рейда «Карелия Трофи 2010» становится Участник (Экипаж), получивший в сумме наименьшее количество баллов.
	
	4. The raid «Karelia Trophy 2010» Winner becomes the Participant (the Crew) who has won overall the fewest number of points.

	5. Правила начисления баллов:
	
	5. The rules of giving points:

	Участники (Экипажи), уложившиеся в Норму времени. 
Количество таких Участников – число X.
	По времени прохождения СУ: 

1 время – 1 балл

2 время – 2 балла

3 время – 3 балла

…

X время – X баллов
	
	Participants (Crews) who have entered finish SS and not exceeded the Time Limit. 
The number of such Participants is number X.
	According the SS driving time: 

1 time – 1 point

2 time – 2 points

3 time – 3 points

…

X time – X points

	Участники (Экипажи), финишировавшие с превышением Нормы времени или эвакуированные с трассы СУ после истечении Нормы времени.

Количество таких Участников – число Y
	X + 2 баллов
	
	Participants (Crews) who have entered finish having exceeded the Time limit or those who have been evacuated from the SS route after the Time Limit is up. 
The number of such Participants is number Y.
	X + 2 points

	Участники (Экипажи), сошедшие с трассы СУ до истечения Нормы времени
	X + Y + 2 баллов
	
	Participants (crews) who drive off the SS route before the time when the Time is up
	X + Y + 2 points

	Участники (Экипажи), не вышедшие на старт СУ
	N + 2 баллов
	
	Participants (Crews) who have not entered the SS start
	N + 2 points

	N – общее количество Участников (Экипажей) в Зачётной группе
	
	N is the total number of Participants (Crews) in the Rating Group (Nomination)

	Оргкомитет.                         19.01.10
	
	The Organizing Committee.                    


